3 Piéces

95 m?

Réf. MZICC4749
890 000 €
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A vendre : Appartement d'exception dans le quartier prisé de
Californie, Cannes**Découvrez ce magnifiqgue appartement de 95 m2
situé au cceur d'une résidence de standing avec gardien, parc et
piscine. Ce bien rare allie confort et élégance, parfait pour un cadre de
vie privilégié.L'appartement se compose d'une cuisine ouverte qui
s'ouvre sur une belle terrasse offrant une vue imprenable sur la mer,
idéale pour profiter des doux instants ensoleillés. Vous trouverez
également une buanderie pour plus de praticité.La suite parentale

lumineuse s'ouvre sur la terrasse, tandis qu'une deuxieme ...

“For Sale: Exceptional Apartment in the sought-after Californie neighborhood,
Cannes™Discover this magnificent 95 sgm apartment located in the heart of a
luxury residence with a caretaker, park, and swimming pool. This rare property
combines comfort and elegance, perfect for a privileged living environment. The
apartment consists of an open kitchen that opens onto a beautiful terrace offering
breathtaking sea views, ideal for enjoying sunny moments. You will also find a
laundry room for added convenience.The bright master suite opens onto the
terrace, while a spacious second bedroom and two ...
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